

Nehmen am Wettbewerb um den Wanderpokal der St. Sebastianus-Schützenbruderschaft teil: Die erfolgreichen Schützen der Südkompanie Allagen. WP-Bild: Bühner

Kleeschulte als Chef bestätigt

Südkompanie: Pokale für Schützen

Allagen. In der Jahresversammlung sprachen die Mitglieder der Südkompanie der St. Sebastianus Schützenbruderschaft ihrem Kompanieführer Rainer Kleeschulte erneut das Vertrauen aus und bestätigten ihn für weitere drei Jahre in seinem Amt. Dies galt auch für Fahnenoffizier Guido del Gindice. Der wiedergewählte Kompaniechef konnte zu dieser Versammlung neben zahlreichen Schützen auch den amtierenden König Donat Korf und den geschäftsführenden Vorstand mit Oberst Gregor Schulte an der Spitze willkommen heißen.

Rainer Kleeschulte dankte allen Mitgliedern für die Unterstützung bei den von der Kompanie übernommenen Aufgaben, wie beispielsweise bei Erneuerungs- und Instandsetzungsarbeiten in der Schützenhalle. In diesem Zusammenhang richtete auch Oberst Schulte ein Dankeswort an die Kompanieangehörigen.

Nach Abschluß des Kompanieschießens wurden den erfolgreichen Schützen die Pokale überreicht. In der Gruppe
1 waren es: 1: Josef Helle (246
Ringe), 2. Albert Bamberg(244), 3. Andreas Linnhoff
(242). Gruppe 2: 1. Peter Osterhoff (198 Ringe), 2. Werner
Müller (197), 3. Rainer Schöne
(184). Gruppe 3: 1. Dieter Beckschäfer (149), 2. Ludfried
Lenze (145), 3. Willi Risse
(145). Die acht besten Schützen
nehmen am Wettbewerb um
den Wanderpokal der Gesamtbruderschaft teil.